

B2.20.1 Le CAC 40

Le CAC 40



Le **CAC quarante** regroupe de grandes entreprises françaises dont les actions sont cotées en **bourse**, et son indice reflète leurs variations de prix. Les sociétés y cherchent du **financement**, tandis que les investisseurs espèrent un **rendement** grâce à la hausse des titres ou aux dividendes. Même si certains pensent que ce marché est réservé à une élite, il reste accessible selon le budget et les objectifs. Il faut toutefois choisir des produits *qui correspondent* à son profil et accepter un **risque financier** de perte en capital. Avant d'investir, mieux vaut bien s'informer et rester prudent.

*The **CAC forty** brings together major French companies whose shares are listed on the **stock market**, and its index reflects their price changes. Companies seek **financing** there, while investors hope for a **return** thanks to rising securities or dividends. Even if some people think that this market is reserved for an elite, it remains accessible depending on budget and objectives. However, you must choose products that correspond to your profile and accept a **financial risk** of capital loss. Before investing, it is better to be well informed and remain cautious.*

1. À quoi sert principalement la bourse pour les entreprises ?

- | | |
|--|---|
| a. À remplacer les banques dans tous les prêts | b. À trouver des financements pour développer leurs activités |
| c. À garantir un rendement sans risque aux investisseurs | d. À fixer les salaires des employés |

2. D'où peut provenir le rendement d'un investissement en actions ?

- | | |
|--|---|
| a. De la baisse du prix des actions, qui augmente automatiquement le capital | b. Uniquement des intérêts fixes versés chaque mois |
| c. D'une garantie de l'État, quel que soit le marché | d. De la hausse du prix des titres ou des dividendes versés |

1-b 2-d